

#PRESENTANLEY

Regulan uso responsable para la IA

DIPUTADO VÍCTOR HUGO ROMO
ASEGURA QUE ASÍ SE CUIDAN
MEJOR LOS DATOS PÚBLICOS

POR FRIDA VALENCIA

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

Diputados del Grupo Parlamentario de Morena, Movimiento Ciudadano y comisionados del Instituto de Transparencia de la Ciudad de México, presentaron la Ley para el Uso de Inteligencia Artificial y Tratamiento de Datos Personales por Sujetos Obligados en la Ciudad de México.

El diputado Víctor Hugo Romo, presidente de la Comisión de Transparencia y Combate a la Corrupción en el Congreso capitalino, mencionó que dicha ley es un paso sin precedentes para garantizar el uso responsable de la tecnología en la sociedad.

“Vamos a ser punta de lanza para dar un ejemplo en el país al regular la Inteligencia Artificial, y celebro que todos los grupos parlamentarios hayan participado en la elaboración de esta iniciativa. Es un esfuerzo conjunto que asegura un equilibrio entre el uso responsable de esta tecnología y la protección de los datos públicos”, afirmó Romo.

El diputado subrayó que la IA, aunque a menudo vista como una herramienta de esparcimiento y productividad, también puede ser utilizada de manera negativa, afectando integridad de datos y la transparencia.

Por esta razón, pone especial énfasis en garantizar un balance entre el aprovechamiento de los avances tecnológicos y la proteger la información pública. 📌

BAJO
LA
LUPA

- Buscan reglas claras para evitar el mal uso de la tecnología.

4.8

HORAS AL
DÍA PASAN
MEXICANOS
FRENTE AL
CELULAR.



• MISIÓN. “El uso de la IA y el resguardo de los datos debe ser equilibrado”: Romo.

